

# Petugas dan WBP Lapas Purwokerto laksanakan Sholat Tarawih Berjamaah

**Narsono Son - PURWOKERTO.INDONESIASATU.ID**

Mar 26, 2024 - 22:44



*Petugas dan WBP Lapas Purwokerto laksanakan Sholat Tarawih Berjamaah*

PURWOKERTO - Petugas Lapas Kelas IIA Purwokerto menyelenggarakan kegiatan sholat tarawih berjamaah untuk Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) bertempat di Masjid At-Taubah Lapas Kelas IIA Purwokerto.

Kegiatan ini dilaksanakan secara rutin selama bulan ramadhan diawali sholat

isya dilanjutkan dengan sholat tarawih, setelahnya para WBP melaksanakan Tadarus Al-Quran secara bersama-sama yang dimaksudkan sebagai pembinaan kerohanian WBP.



Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara mengatakan bahwa Lapas Kelas IIA Purwokerto memfasilitasi semua WBP yang akan melaksanakan ibadah karena hal ini merupakan bagian dari pembinaan kerohanian.

“Lapas Kelas IIA Purwokerto akan memfasilitasi semua WBP yang ingin melaksanakan ibadah sesuai agamanya, saat ini Bulan Ramadhan kami mengadakan Shalat Tarawih berjamaah bagi WBP lalu dilanjutkan dengan kegiatan Tadarus Al-Quran bersama-sama,” ujarnya

Bayu juga menyampaikan bahwa dalam pelaksanaannya, kegiatan Shalat Tarawih berjamaah bagi WBP ini tidak meninggalkan faktor keamanan, WBP akan melaksanakan Shalat berjamaah sesuai Jadwal yang telah ada, pengamananpun ditambah dari staf yang ada selain dari regu jaga.

“Kegiatan Shalat Tarawih berjamaah bagi WBP ini tentunya sudah diatur sesuai jadwal, jadi tiap blok hunian akan mendapatkan waktunya masing-masing, anggota pengamanan pun ditambah dari staf selain dari regu jaga yang sudah ada, hal ini dimaksudkan agar keamanan di dalam Lapas selalu terjaga,” tutup Bayu.

Bertepatan dengan Safari Ramadhan dalam rangka Hari Bhakti Pemasarakatan ke-60, Jajaran Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah melaksanakan sholat tarawih berjamaah dengan WBP Lapas Kelas IIA Purwokerto pada Selasa (26/03/2024)



Usai kegiatan, Kakanwil Kemenkumham Jateng, Tejo Harwanto mengapresiasi antusiasme pada WBP dalam melaksanakan program pembinaan kerohanian bagi WBP.



“Alhamdulillah para WBP semangat dalam beribadah untuk memperoleh kemenangan di bulan Ramadhan, dan antusias dalam mengikuti program pembinaan kerohanian ini,” ungkapnya.

(Humas Lapas Purwokerto)